

KONZERT, MUSIK, BIENNE

BARBARIE

La Barbarie existe depuis 1986... ou 1987. Tout dépend de quand on compte. Quoi qu'il en soit, quelques sauvages se sont rassemblés autour de Hotcha et Bachi, ont défié l'offre jeunesse inexistante à Bienne et ont rapidement monté une petite scène improvisée devant Tiffany's. Le premier groupe qui a joué là-bas était PULL MY DAISY de Hotcha et quelques autres groupes de l'ancienne Centralhalle. Un uniforme de police peint à la bombe plus tard, la gloire était terminée (il n'y a pas eu de rapport - alléluia, bravo pour le sang-froid du policier). Un mois plus tard, Bachi sur le Twannberg réalisait une barbarie un peu plus professionnelle, avec une vraie sonorisation et de manière tout à fait officielle. L'année suivante, en 1987, c'était la première fois que la Barbarie jouait à son propre emplacement sur le légendaire terrain de football derrière le Gaskessel. En 2015, La Barbarie s'est tenue au même endroit. En 2016, la Barbarie se déroulera sur la PLACE ESPLANADE entre la Coupole et le Palais des Congrès.

ÖFFNUNGSZEITEN

27. Juni 2025 Freitag	12:00
28. Juni 2025 Samstag	12:00
29. Juni 2025 Sonntag	12:00



CONTACT

Place de l'Esplanade
Rue Centrale
2502 Bienne

